



vol.91
令和8年2月号



株式会社ニッシンコーポレーション
社内報

フードサービス事業部

麺場 田所商店
山口店

Atsushi Kouno

店長 河野 篤史

平成25(2013)年10月入社／令和3(2021)年2月退職
令和5(2023)年9月 再入社

現在の業務内容について

店舗管理業務全般(店内接客・キッチン業務含む)



入社(応募)経緯

20代前半から30歳まで、東京のハンバーガー専門店でマスターライセンス所持者として店長を務めておりました。30歳を迎えた頃、地元への想いが強くなると同時に、「親の世話を誰がするのだろう…」という気持ちが芽生え、地元へ戻る決意をしました。

地元で転職活動を進める中で、前職での経験を活かせること、そして幅広く事業を展開されている点に魅力を感じ、応募させていただきました。

前職での実績やエピソードなど

褒められた話ではなく、企業姿勢としてもどうかとは思いますが、前職ハンバーガー専門店で店長として勤務していたときに、スタッフが卒業などで数名しかおらず、休みなしで2ヶ月間フル勤務した経験があります。非常に厳しい状況ではありましたが、逃げずにやり遂げたことで、大きな自信につながりました。もう同じ状況は経験したくありませんが、当時の踏ん張りは今の自分を支える力になっています。

入社後の挫折経験や失敗体験など

コロナ禍の時期、吾平下関店(2020(R2)12月閉店)の店長として勤務していましたが、さまざまな工夫を重ねても売上が思うように伸びず、毎日が本当に苦しい状況でした。会議にも顔を出しづらく、精神的にも追い込まれてしまい、その流れで退職という選択をしてしまいました。

乗り越えることができなかつた私に、再びチャンスを与えてくださった社長、常務、そして山本SVに心から感謝しています。

入社後、自慢できる成果やこだわった仕事

店舗運営で、人財に困ることはほとんどありません。

募集をかけてもなかなか応募が集まらず苦労することがあります、一度働き始めたスタッフは、学生であれば卒業まで続けてくれることが多いです。時給では他店に劣る部分もありますが、それでも続けてもらえるのは、働きやすさを感じてもらっているからだと思っています。

私は“人員”ではなく“人財”としてスタッフと向き合うことを大切にし、意識して取り組んでおります。その姿勢が「辞めづらい」「裏切れない」と感じてもらえる理由なのかもしれません。



INTERVIEW

フードサービス環事業部
麺場田所商店 山口店

店長

こうの あつし

河野 篤史



学生時代の武勇伝や打ち込んだこと

ありません。自慢できることではありませんが、学業にまじめに取り組んでおらず、夜遊びばかりしておりました。学生時代について強いて言うならば、卒業できたことと、人様や警察にご迷惑はかけずに済んだことは良かったと思っていますWW。

田所商店事業において感じていること

これは意見の分かれるところで、どちらが良いのか私自身も断言はできませんが、田所商店事業の立ち上げ時に千葉の本部研修へ参加した際、社員の方々は自店の数値管理にはあまり関わっておらず、質問しても分からぬことが多いありました（店長はしっかり把握っていました）。

一方で、現場スキルは非常に高く、まさに“職人”と言えるレベルでした。

現場にとことんこだわるスタイルが良いのか、それとも数値管理も含めて店舗全体を把握しながら運営する方が良いのか…ここは本当に意見の分かれるところだと感じています。



仕事に対する意気込み・想い

ただお金のためだけに働いてしまうと、気持ちがさもしくなり、仕事も単なる作業になってしまふと思っています。

お客様に喜んでいただけることを励みにしながら、「自分でも社会の一員として少しは貢献できている」と感じられるよう、日々の業務に取り組んでいます。

目標

「大阪王将事業部」に追いつけ、追い越せの精神で「田所商店事業部」を盛り上げます！





メンバー構成

正社員2名
パート28名
計30名



事業・店舗の特色

アストラムラインの西原駅からすぐの所に店舗があり、およそ30年近く地元の方から愛されています。近くにマンションや学校が多く、路面店ということもあって、一日にご来店頂いているお客様の数が多いと感じております。令和7年の7月にリニューアルオープンして、さらに多くのお客様にご来店頂いていると共に、綺麗になった店舗を褒めていただくこともあります。

拠点REPORT

ミスタードーナツ

祇園新道ショップ
平成9(1997)年2月OPEN

所在地：広島県広島市安佐南区西原7丁目7-37

電話番号：082-871-0086

営業時間：9:00～21:00

この度は
私が紹介
します♪

あべ あさみ
阿部 亜沙美
さん

事業・店舗の強み

新人のトレーニングがしっかりとしており、働きさん一人一人が丁寧な接客をしてリピートして下さるお客様が多いことが強みです。

分からぬ事をすぐに質問できる環境なので、接客の質が高くお客様に満足して頂いていると思います。また、セールスとキッチンがフォローしあい、お客様をお待たせする事なく業務をスムーズに行えております。

STAFF 紹介



まさもり かな
正森 佳菜さん

今はキャディットマネージャーになるための勉強をしており、セールスだけではなく、キッチン業務も行っています。

44回目のフレンドシップでは中四国大会のセールス部門で3位だったので「次こそは！」と意気込んでいます。

- 高校を卒業してから働いてくれています。
- 笑顔が素敵の方で、接客も丁寧です。優しい言葉遣いで周りをよく気にかけてくれています。
- ミスも少なく、河野上さん
- がいると仕事がとてもやりやすいです。



こうのうえ まい
河野上 愛唯さん

今後の目標



お客様からの嬉しいお声を、今よりももっと頂けることを目指しています！現状に満足することなく、さらにお客様に喜んでいただけるように、品質の良い美味しいドーナツを作り、お客様に《感動・満足》を提供できるよう、皆で頑張ります！

ミスタードーナツ
公式アプリは
こちらから



MISDO
ネットオーダーは
こちらから



PRESIDENT COLUMN VOL.91

感應道交とは 仏と人間の気持ち・または教える者と教えられる者の気持ちが通じ合い融合すること
～全従業員の気持ちをひとつに～

AI時代の『正解』に、心はあるか

皆さんは『探偵！ナイトスクープ(※)』というバラエティ番組を知っていますか？

30年以上続く長寿番組で私も時々視聴しています。

※視聴者から寄せられた依頼に基づいて、探偵局長が部下の探偵たちに、この世のあらゆる事などを徹底的に究明する番組(番組紹介から引用)

先日見た回は「AIに頼りすぎる娘」という依頼で、現代社会が直面する「生成AIと人間の境界線」を考えさせられる、とても興味深い内容でした。

依頼内容は

「娘たちがAIに宿題を任せきりにしていて、このままでは自分の力で何も生み出せない人間になってしまう」

という、福岡県の父親から寄せられた悲痛な叫びでした。

一見すると、デジタル時代の親子喧嘩のようにも聞こえました。

しかし、調査が進むにつれて明らかになった事実は、背筋がゾッとするほどにリアルなものでした。

最も衝撃的だったのは、娘がAIを駆使して作成した「人権標語」が、実際に学校で入選し表彰されていたという事実です。

さらに、真栄田探偵が他の入選者を調査したところ、集まった5人のうち3人が「ネットやAIから言葉を拾ってきた」と告白しました。

このシーンでは、今の評価制度等が空虚なものに感じました。

AIは、過去の膨大なデータから「それらしい正解」を瞬時に導き出します。

今回入選した標語も、審査員を納得させるだけの標語が並んでいたのでしょうか。

しかし、そこには本人の実体験や、苦惱して言葉を選ぶプロセスが欠落しています。

VTRの中で、唯一AIを使わずに自分の言葉で標語を書いた生徒が言い放った「自分で考えないと意味がない」という言葉は、非常に重く響きました。

どれほど効率が悪くても、稚拙であっても、自らの思考を経て出力された言葉には温もりが宿ります。

効率性や「正解」を求めるあまり、私たちはその最も大切な温もりを捨て去ろうとしているのではないか…と考えさせられます。

物語の結末は、ナイトスクープらしい感動的なものでした。

他人の言葉を借りる虚しさに気づいた娘が、最後には自ら考えた「世の中はみんな一緒にいる」という標語を考えたのです。

AIが導き出す「安易な回答」よりも、不器用ながらも自分の心から出たその一言に

父親が涙を流して喜んだ姿こそが、人間のあるべき姿のようで感動しました。

AIは便利な道具であり、これからもますますいろいろな形で活用されるでしょう。

しかし、その道具に使われるのではなく、道具を使いこなす側であるためには、

まず自分自身の「意思」と「思考」を持たなければならぬと思います。

「AI時代だからこそ、不器用な自己表現にこそ価値がある」

この放送は、効率化が進む世界で私たちが忘れかけていた「考えることの苦しみと喜び」を再認識させられた気がします。

ミスター ドーナツ



シーモール下関
ショップ



中川 莉緒さん

香具 日和さん

祝 卒業

今春
学校卒業により
アルバイトを卒業される皆様です
皆様の更なる飛躍を心より祈念いたします

麺場 田所商店

山口店



ゆめシティショップ



竹中 そらさん



兒玉 陽愛さん



後藤 杏珠さん



大林 沙千花さん



石田 千陽さん



安永 風雅さん



是永 若菜さん

河崎 優始さん 池田 詩乃さん 山本 光氣さん
板村 千尋さん 波多野 結奈さん

祇園新道ショップ
木村 夏望さん

JR広島ステーションショップ
山田 梓乃さん 宮内 せれなさん

永犬丸ショップ

古瀬 杏里さん 島津 悠永さん
古瀬 梨乃さん 鬼塚 奈々子さん

大阪王将

北九州黒崎店



田中 魁斗さん



三好 凌太郎さん

ありがとう
ございました

とろけるハンバーグ

福よし 福岡宗像店

宮崎 晴果さん
西中間 百花さん

竹地 愛衣さん

(新成人 藤島 瑞夏さん)

HAPPY
Graduation

R Baker

えきマチ1丁目折尾店

佐竹 千亜希さん 西塚 百香さん 藤崎 千尋さん
久保田 果歩さん 酒井 蒼絵さん 別府 空愛さん

しゃぶしゃぶ温野菜

二又瀬店

佐田 佑理さん 片山 咲希さん
坂本 琉希さん 清水 大翔さん

順不同にて掲載させていただきました



最新の入荷情報等はSNSでご確認いただけます

Instagram

x

YouTube

ホームページ



あけぼのファーム

ホームページ

Follow US

ガーデンマルシェ下関店・防府店 冬季定休日のお知らせ

ガーデンマルシェ両店は、令和8年1月20日より2月24日まで
冬季限定で火曜日を定休日とさせていただいております。
何卒ご理解くださいますようお願いします。

下関店 083-248-2253 / 防府店 0835-26-1187

[営業時間] 9:00~18:00

VANSAN



下関一の宮店
福松 叶空さん

山口湯田店
金田 さやかさん

大阪王将

山田 萌々香さん
東 真緒さん
大庭 輝笑さん
益満 琴和さん

北九州若松店
下郡 杏実さん
出口 恵奈さん
小幡 優翔さん

祝 成人
おめでとうございます

とろける
ハンバーグ
福よし



福岡宗像店
藤島 瑚夏さん

二十歳の集い・二十歳を
祝う会、または成人を
迎えられた皆様の
紹介です★

麺場 田所商店



山口店
田村 沙樹さん
山本 大樹さん
安永 風雅さん
山口店
河崎 優始さん
山本 光氣さん
武重 和花さん

R Bakar えきマチ1丁目折尾店

水野 千暖さん
高見 知世さん
佐竹 千亜希さん
藤田 愛海さん
大串 希彩さん
北野 萌々果さん

ミスターードーナツ

JR広島
ステーション
ショップ
恩地 莉菜さん
田中 亜実さん
林 奏直さん
堀田 倖生さん
ゆめシティショップ
足立 裕一郎さん
澤田 胡那さん



ゆめシティショップ
高本 莺那さん
ゆめシティショップ
中嶋 美空さん
シーモール下関
松田 流さん

シーモール下関
ショップ
高戸 杏朱さん

祇園新道ショップ
高橋 朋笑さん
上野 宏輔さん

永犬丸ショップ
神野 太陽さん



順不同にて掲載させていただきました

人事だより



新入社員紹介

異動
昇格

大阪王将 防府店 店長

旧) 大阪王将 北九州黒崎店 令和8(2026)年1月28日付

たなか あつし
田中 篤さん

異動

大阪王将 北九州黒崎店

ヌル・アリフィア・セサリア・ルクマン
NUR ALIFIAH SHECARIA LUKMANさん

旧) 大阪王将 防府店

令和8(2026)年1月28日付

兼務

しゃぶしゃぶ温野菜事業部・福よし事業部担当

にしだ こうじ
西田 幸司さん

大阪王将トレーナー兼務

令和8(2026)年2月1日付

皆様はじめまして、ダスキン幡生支店の吉野と申します。未経験の業種ですが顧客感動満足の理念を元に売上利益(お客様評価)向上の為に尽力してまいります。皆様どうぞよろしくお願ひいたします。



ダスキン幡生支店

令和7(2025)年12月16日付正社員登用

よしの つよし
吉野 剛士 さん

大阪王将 北九州黒崎店

すう かんてい
鄒 瀚霆 さん

店長

旧) 大阪王将 防府店 令和8(2026)年2月5日付

絶えず前進し、人々の心を動かし続ける
そして、日本中、世界中の人に感動の渦を巻き起こそう

株式会社ニッシンコーポレーション

発行担当：経営管理部 藤川

社内報に関するご意見・ご要望がありましたら
お気軽にお知らせください

掲載情報もお待ちしています

recruit@nissincorp.com

